

Après délibération, il est

Résolu: Que la résolution en question, adoptée le 22 novembre dernier, soit abrogée, et que le dépôt de \$1,270 effectué par lesdits soumissionnaires avec leur soumission, soit remboursé.

En conséquence M. l'échevin Bumbray propose, et il est

Résolu: Que de nouvelles soumissions soient immédiatement demandées pour la construction des abris en question, et que les soumissionnaires soient tenus de donner un prix séparé pour chacun des travaux suivants de la construction desdits abris, savoir: Pour acier, tôle galvanisée, pierre, bois, peinture et vitrage, et que ces soumissions soient reçues jusqu'à mercredi midi, le 19 du courant.

2.—Soumis et lu le cahier des charges préparé par M. L.-R. Montbriant, architecte, pour les travaux d'excavation et de fondations pour l'installation de la balance de la nouvelle pesée Atwater actuellement en voie de construction sur l'avenue Atwater.

Conformément à une résolution adoptée à la dernière séance, relativement à ces travaux, et selon l'autorisation donnée à M. L.-R. Montbriant, architecte, de demander à M. Jos. Senécal, entrepreneur de la construction de ladite pesée Atwater, de soumissionner pour les travaux en question, une soumission de M. Senécal, demandant \$289 pour l'exécution desdits travaux, est alors soumise et lue.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: D'accepter cette soumission au prix et conditions spécifiés.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 10 décembre

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De l'hôpital Hôtel-Dieu, demandant une subvention.

2.—De M. D.-R. McCord, se plaignant du rôle de répartition préparé par l'inspecteur de la Ville pour l'ouverture de la rue Mackay.

Renvoyées à la Commission des Finances.

3.—De certains contribuables demandant l'effacement de la ligne homologuée de la Place Burnside.

4.—De M. M. Genser, demandant l'autorisation de pratiquer, pour l'entrée du charbon, une ouverture dans le trottoir longeant sa propriété du boulevard Saint-Laurent.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

5.—Du Cercle Dramatique Saint-Georges, demandant l'incorporation.

Renvoyée à la Commission de Police.

6.—Interrogatoire sur Faits Articulés dans la cause de Wm. Larrasey vs la Ville de Montréal, No 2439 de la Cour Supérieure.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville soit requis de répondre comme suit audit interrogatoire:

A la 1ère interrogation—Oui.
A la 2ème interrogation—Oui.
A la 3ème interrogation—Non, pas quant aux ruelles.
A la 4ème interrogation—Non.
A la 5ème interrogation—Non.
A la 6ème interrogation—Non.
A la 7ème interrogation—Non.
A la 8ème interrogation—Non.
A la 9ème interrogation—Non.
A la 10ème interrogation—Non.
A la 11ème interrogation—Non.
A la 12ème interrogation—Non.

for the erection of steel shelters over the platforms of LeRoyce Place, be repealed, and after deliberation, it was

Resolved: That said resolution, adopted the 22nd November last, be repealed and that the deposit of \$1,270 made by the said tenderers, be reimbursed.

Consequently, Ald. Bumbray moved, and it was

Resolved: That new tenders be immediately called for the building of the shelters in question, and that tenderers be obliged to offer a separate price for each of the following works anent the erection of said shelters, to wit: for steel, galvanized iron, stone, wood, painting, and glazing, and that said tenders be received until noon, Wednesday, the 19th instant.

2.—Submitted and read the specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect, for the excavating works and foundations of the scale at the new Atwater weigh-house.

In pursuance of a resolution adopted at the last meeting, concerning said works, and according to the authority given to Mr. L. R. Montbriant, architect, to ask Mr. Jos. Senécal, to tender for the above works, a tender from Mr. Senécal asking \$289 for same, was then submitted and read.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That said tender for the price, and upon the conditions specified, be accepted.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Monthly Meeting held the 10th of December.

His Worship the Mayor H. A. Ekers in the chair.

Present: Ald. Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Hôtel-Dieu hospital for a grant.

2.—From Mr. D. R. McCord complaining of the apportionment made by the City Surveyor for the opening of Mackay street.

Referred to Finance Committee.

3.—From certain ratepayers asking that the homologated line of Burnside place be erased.

4.—From Mr. Genser for leave to cut a coal trap in sidewalk facing his property on St. Lawrence boulevard.

Referred to Road Committee.

5.—From "Cercle Dramatique Saint-Georges" to be incorporated.

Referred to Police Committee.

6.—Interrogatories upon articulated facts in the case of Wm. Larrasey vs the City of Montreal, Superior Court, No. 2439.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to reply as follows to the said interrogatories:

To interrogatory 1—Yes.
" " 2—Yes.
" " 3—No, not as to lanes.
" " 4—No.
" " 5—No.
" " 6—No.
" " 7—No.
" " 8—No.
" " 9—No.
" " 10—No.
" " 11—No.
" " 12—No.